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Aos sete dias do mês de Abril de Dois Mil e Vinte Dois reuniram-e via Plataforma Google Meet os
membros do Conselho Municipal de Cultura de Santa Maria, a referida reunião foi aberta pelo
Presidente Sérgio Marques, após a plenária atingir o quórum regimental, cumprimentando os
presentes e dando as boas vindas aos integrantes do Colegiado e apresentando a pauta da
Reunião. O primeiro ponto levado a apreciação foi a Ata 01/2022, sendo solicitado por um dos
Conselheiros presentes que o trecho “professora Maria Rita”, fosse redigido da seguinte forma
“Conselheira Maria Rita”, a referida alteração foi acatada, sendo registrado um “em tempo” na Ata,
após foi aprovado o Documento. Dando seguimento, a Conselheira Ana Maria relatou como foram
as tratativas em relação a demanda levantada no Encontro anterior. Segundo a Conselheira não
houve retorno por parte da Diretoria do Clube Caixeiral, apesar de um aceno inicial por parte do
Presidente da Entidade. Ainda, mencionou o fato de que, neste intervalo de tempo e tratativas, a
então Diretoria não estava mais à frente da gestão do Clube, tendo sido, via Ministério Público,
designada uma junta de advogados para tal função, dentre suas considerações a Conselheira
reforçou a necessidade de uma série de mobilizações da Sociedade Civil, dentre elas, sugeriu
abraço ao Clube, em especial no mês de maio, nas comemorações da Semana do Município. No
uso da palavra, o Conselheiro Ricardo sugeriu que o documento encaminhado à diretoria do Clube
solicitando acesso ao Acervo, fosse, também, remetido ao MP. Retomando a palavra, o Presidente
relatou que, em diálogo com a Secretária de Cultura, o órgão está disposto a colaborar com o
Conselho na(s) demanda(s) em relação ao Clube Caixeiral. A Conselheira Ana Maria relembrou
sobre a demanda em relação ao espaço pleiteado para sediar as reuniões do CMC, levantada na
Reunião anterior do Colegiado. Em seguida, a Conselheira Tamara questionou se haveria a
possibilidade de realização de atividades alusivas ao Dia Internacional da Dança, respondendo o
Presidente enfatizou que o Conselho apoia a proposta, mas ela deve ser discutida com a Secretaria
de Cultura, bem como outros órgãos responsáveis por autorizar, fiscalizar e garantir a segurança na
realização de eventos públicos. Nesta esteira, a Conselheira Stela lembrou que poderia ser
solicitado o equipamento de som à Prefeitura, por exemplo. A Conselheira Ana Maria reforçou,
novamente, a importância do mês de maio para que os Segmentos do CMC participassem das
comemorações alusivas ao aniversário da Cidade, dentre eles que se realizassem atividades
pautando a importância histórica do Clube Caixeiral. O Presidente trouxe à plenária solicitação de
alguns Conselheiros para alteração do horário das Reuniões, bem como comentou o fato de, por ser
um ponto de alteração regimental, que ele deve ser apreciado nos termos do Regimento Interno e,
para tal, deve haver um estudo para que o Colegiado possa apreciar tal solicitação. Findada a pauta
o Encontro foi encerrado às dezenove horas e vinte seis minutos. Nada havendo mais a tratar, eu,
Wendel dos Santos Lima, 2º Secretário da Mesa, lavrei a presente Ata que será publicizada,
apreciada e aprovada ou alterada na próxima reunião deste Colegiado.


